
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Abastecimento de água potável, tratamento de efluentes, 

mobilidade e sistema viário, saúde e educação, qual é a capacidade de 

suporte do município? 

 

CONSIDERANDO que o Planejamento Estratégico é o conjunto de 

mecanismos sistêmicos que utiliza processos metodológicos para contextualizar e 

definir o estabelecimento de metas, o empreendimento de ações, a mobilização 

de recursos e a tomada de decisões, objetivando a consecução do sucesso; 

 

CONSIDERANDO o pedido de  Estudo de Viabilidade para 

implantação do loteamento "Ecivitas - Smart City"; 

 

CONSIDERANDO  que, segundo o Sinduscon, mais de 8000 

imóveis novos estão fechados e prontos para serem comercializados;  

 

CONSIDERANDO que, milhares de licenças para construção de 

novos imóveis estão represados na Secretaria de Planejamento.   

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

1. Qual é o número total de solicitação de licença de construção de 

imóveis residenciais unifamiliares está represado, aguardado parecer da 

Secretaria de Planejamento?  

 2. Qual é o número total de solicitação de licença de construção de 

imóveis residenciais multifamiliares está represado, aguardando parecer da 

Secretaria de Planejamento? Quantas unidades habitacionais somam esses 

projetos ? 

3. Qual é o número total de solicitação de licença de Instalação de 

Loteamentos que está represado, aguardado parecer da Secretaria de 

Planejamento? 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

4. Qual é o número total de licença de Instalação de Loteamentos 

já aprovados pela Secretaria de Planejamento nos últimos dois anos? Quantos 

lotes somam esses projetos ? 

5. Qual é o número total de licença de Instalação de Loteamentos 

e imóveis multifamiliares tiveram a licença expirada por decurso de prazo? 

Quantas solicitaram a renovação da licença? 

6. Quais são os projetos de loteamento, vilas, residenciais e 

similares aprovados, ou em vias de aprovação, num raio de 2500 metros, tendo 

como referência o número 5000 da Av. Américo Figueiredo. 

7. Há Escolas, Creches, Unidades Básicas de Saúde, Segurança 

Pública, Sistema de Lazer e Recreação e Sistema de Transporte e Mobilidade em 

quantidade suficiente, para atender com qualidade a toda essa expansão urbana? 

8. O município possui saúde financeira para assumir a 

responsabilidade, inerente à cada Secretaria Municipal, para receber esses novos 

empreendimentos? 

 

 

 

 

S/S.,  25 de novembro de 2019 

 

 

 

 

------------------------- 

Iara Bernardi 

Vereadora 

 

 

 
 


